

Spendenübergabe am Pöggstaller Sportplatz: Leopold Neuninger (vorne v.l.) und Olympiasieger Andreas Vevera; (dahinter) SC-Präsident Heinz Hörth. Johann Bilderl, Robert Gierer, Roman Gierer (Obmann des Anhängerclubs), Ernst Gerstbauer (Sponsor des Olympiasiegers) und Bürgermeister Johann Gillinger. FOTO: REINER

SAMMELN FÜR KICKERFREUND / Fußballer des SC Jägerbau überraschten verunfallten Fußballkollegen mit finanziellem Ostergeschenk.

"Osterhase" für Unfallopfer

PÖGGSTALL / Einen der Kollegen lassen der SC Pöggstall Jägerbau, der Anhängerclub und die Spieler nicht im Stich. Vor rund einem Jahr verunfallte Leopold Neuninger im Wald schwer und ist seither an den Rollstuhl gefesselt. Bei verschiedenen Events wurde Euro um Euro zusammengetragen. Nun konnten

1.500 Euro dem "Poidl", wie er von seinen Sportsfreunden liebevoll genannt wird, übergeben werden.

Aber auch die Spieler selber griffen in ihre Taschen und überreichten Neuniger am Karsamstag, gleich nach dem Spiel gegen Weiten, quasi als "Osterhase" einen Geldbetrag. An diesem Tag war Olympiasieger (Tischtennis bei den Versehrten) Andreas Vevera am Sportplatz und begrüßte seinen Freund Poldi recht herzlich. Die beiden kennen sich von der Rehabilitation und sind dicke Freunde geworden. Mit dabei auch ein Sponsor von Vevera, der Gastwirt Ernst Gerstbauer aus Pöggstall.